

ABSTRAK

Marlina. 2023. *Penerapan Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Sampah (Studi Kasus Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan)*. Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah. Pembimbing: (1) Prof. Dr. H. Ahmadi Hasan, M.H., (2) Dr. H. Nuril Khasyi'in, Lc., MA.

Kata Kunci: Penerapan, Peraturan Daerah, Sampah.

Salah satu permasalahan lingkungan hidup yang sampai sekarang masih menjadi problematika cukup serius adalah masalah sampah. Adanya perubahan pola hidup masyarakat yang telah menuju era modern sekarang ini membuat masyarakat melakukan banyak aktivitas yang mendatangkan berbagai jenis sampah. Mengingat dampak negatif bagi kesehatan dan lingkungan yang muncul akibat sampah, oleh karena itu sampah harus dikelola dengan baik melalui pengelolaan terpadu yang diatur oleh pemerintah diiringi masyarakat. Adanya pengelolaan sampah secara mandiri dengan baik dapat menjadi sarana untuk mengurangi dampak buruk dari sampah. Akan tetapi pada hakikatnya, kesadaran masyarakat akan kesehatan lingkungan serta pengelolaan sampah masih sangat rendah. Maka diperlukan adanya peran pemerintah dan kerjasama masyarakat. Dengan jumlah sampah yang semakin hari semakin meningkat maka pengelolaan sampah harus dilakukan secara sistematis dan terstruktur. Dalam rangka melakukan pengelolaan sampah di Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan, telah dikeluarkan Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2013 tentang Pengelolaan Sampah, namun pada kenyataannya kondisi di lapangan menunjukkan bahwa masih banyak masyarakat yang membuang sampah tidak pada tempatnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan Peraturan Daerah tentang pengelolaan sampah di Kecamatan Daha Selatan dan hambatan dalam penerapan peraturan daerah tersebut.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif kualitatif. Dalam hal pengumpulan data penulis menggunakan teknik, wawancara, dokumentasi dan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2013 Tentang Pengelolaan Sampah di Kabupaten Hulu Sungai Selatan khususnya di Kecamatan Daha Selatan belum terlaksana dengan baik, hal ini dilihat dari masih adanya masyarakat yang membuang sampah tidak pada tempatnya, dari segi kendala kurangnya tim penidak yang menangani kasus ini juga tidak adanya sosialisasi dari pihak Ketertiban Umum Daha Selatan. Rendahnya kesadaran masyarakat terhadap peraturan merupakan bagian dari kendala dalam menerapkan peraturan daerah ini.